



しらかし

目指す生徒像

尚学・共生・雄健

- ・自主・自学の向上心をもって学ぶ生徒
- ・温かい心で、よりよい人間関係を築く生徒
- ・めあてをもって心身を鍛える生徒

令和4年度 第4号

5月30日 発行

文責：米川

電話：022-356-8055

E-mail：shirakashi-jh@rifu.ed.jp

## ☆ 第31回体育祭 「千載一遇 ～今までにない涙と笑顔溢れる戦い～」

5月21日(土)に、第31回体育祭が開催されました。当日は、天気にも恵まれ絶好の体育祭日和の中、生徒たちは全力で各種目に取り組みました。応援については、今年は人数制限を設けませんでした。たくさんの保護者・関係者にも駆けつけていただき、見守っていただきました。誠にありがとうございました。今後も、生徒たちの活躍をできるだけ観ていただけるように皆様の参観について工夫をしております。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

実行委員長と各カラー代表生徒の感想を紹介します。

### 実行委員長

今年の体育祭は、昨年と同じように少し制限はありましたが、雨も降らず開催することができて良かったです。声をからして仲間を必死に応援し、悔しきやうれしきから涙を流す人もいて、1人1人の思いを感じることでできた体育祭だったと思います。最後の体育祭だった3年生。練習では、少ない時間の中で自分たちのパフォーマンスを仕上げ、後輩たちにも教えなければならぬため、大変な1週間でした。仲間とぶつかったり、悩んだりすることもありました。けれど、全てが上手く言ったわけではありませんでした。仲間を信じて全力を尽くし、絆をより深いものにすることができたと思います。そんな3年生に必死についてきてくれた1, 2年生。ありがとうございました。体を動かすことが得意な人はもちろん、あまり得意ではない人もその懸命さが伝わってきました。僕たちは、この体育祭を通して、仲間を信じることや仲間と協力することの大切さを学び、その素晴らしさを知りました。このことを、これからの生活に生かして行きたいと思います。



### 青組代表

この体育祭では、いろいろなことを感じ、学ばせていただきました。中でも感じたのは“笑顔でいる”ということです。僕自身、勝つためには勢いだけあれば良いと思っていましたが、心から楽しまなければということに気がきました。体育祭に向けての練習では、1, 2年生の吸収力や3年生の団結は、申し分ありませんでした。しかし、練習を重ねていくうちに笑顔の少なさに気がつきました。僕は、そんな皆に「ダンス・手拍子を楽しくやれば、僕らも、観ている側も、笑顔になれる。その楽しさを伝えよう!」と話をしました。そこから、皆が、そして僕自身が変わることができたと思います。そして迎えた本番、「笑顔で!悔いは残すなよ!全てを出し切るぞ!」、僕は全ての本音を皆に伝えました。すると、全員が必死に頑張り、笑顔を絶やしませんでした。総合優勝できた大きな要因だったと思います。今回、本当に良い仲間と出会い、良い経験をさせていただきました。関わってくださった先生方、岩間先生、クラスメイト、2年生、1年生の皆さん、本当にありがとうございました。



### 黄組代表

今年の体育祭は、例年より準備期間が短かったため時間が少なく、決めることが大変でした。しかし、皆で協力して時間内に決めることができました。事前の練習では、本番2日前までは順調でしたが、団長の僕はある先生に「がっかりだ」と言われ、立ち直ることができませんでした。そして、黄組が変わらない理由が3年生でした。しかし、ある先生に刺激を入れてもらい、3年生は変わり、黄組全体が変わることができました。本番になり、1年生が玉入れで1位を取り、2年生はオールメンバーリレーとハリケーンでどちらも2位を取り、3年生は綱引きで1位を取った結果、競技の部で優勝することができました。総合優勝することはできなかったけど、すごく楽しい日になりました。団長としても、自分で言うのもなんですが頑張ったと思います。今までの体育祭で1番の体育祭にするために、全員が全力になっていた1週間でした。とても楽しかったです。そして、学校全体がこの体育祭で1つになったと思います。



**赤組代表**

中学校最後の体育祭を終えて、大きな達成感、負けた悔しさ、寂しさ、そして感謝の気持ちが僕の胸にはあります。僕は、この体育祭で赤組団長を務めました。団長になる前は、先輩の明るく楽しそうな姿、そして色全体を引っ張っていく姿に憧れていました。しかし、実際にカラーを動かし始めると、想像以上に困ったことや悩むことが多かったです。苦しくて、何度もくじけそうになりました。そんな僕を多くの友達が支えてくれました。悩みの相談に乗ってくれたり、僕では解決できないことを共に考えてくれたりと、僕は何度も何度も救われました。仲間たちの存在なしには赤組団長は務まらなかったと思います。体育祭の全てが終わった直後は、優勝できなかった悔しさを感じましたが、その後はとてつもなく大きな感謝の気持ちが溢れてきました。こんな僕についてきてくれた赤組のみんな、何度も支えてくれたクラスのみんな、先生方、そして共に戦った青組と黄組のみんなに本当に感謝の気持ちでいっぱいです。



**☆ 生徒総会**

5月13日(金)5・6校時に、生徒総会が行われました。今年度も、資料をデジタル化して各自iPadで見たり、各教室で話し合いを行ったりしました。

総会の冒頭では、利府高校の生徒2名が来校し、しら中生に対してプラザースhipについてプレゼンテーションソフトを利用して説明してくれました。本校は、しらかし台小学校、青山小学校と様々な活動を行っております。今年度のテーマは、SDGsを意識した「住み続けられるふるさとづくり」です。節電や給食の残食を減らすこと、児童会・生徒会活動でiPadの積極的な使用等に取り組むことになっています。利府高校からは、エコキャップ運動の一層の推進が提案されました。

その後、各教室では、執行部や委員会、部活動の令和3年度後期活動報告や令和4年度前期活動計画、令和3年度生徒会決算や令和4年度予算案について確認しました。最後に、熊本県西原村立西原中学校からいただいた3月16日に起きた福島県沖地震の義援金に対して、感謝をどのように伝えるか話し合いました。西原中学校とは、2011年の東日本大震災から交流が始まり、2016年の熊本地震の際にはしら中からメッセージと花の種を送りました。この10年という短期間で、何度も大きな地震でお互いに辛い思いをしましたが、地理的には遠い西原中としら中の生徒同士が、この縁を大切にお互いに支え合っていければと思います。

**十符っ子プラザースhip  
～町はひとつの学校～**



**☆ 6月の行事予定について**

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
			1 45分授業 郡水泳大会 5時間授業 あいさつ運動	2 45分授業 教育実習最終日	3 45分授業 避難訓練(地震) 専門委員会	4
5	6 45分授業 中央委員会	7 45分授業 しら小BS朝会	8 45分授業 5時間授業 青小BS朝会 歯科検診	9 45分授業 耳鼻科健診(1年)	10 45分授業 郡中総体壮行式	11 郡中総体
12 郡中総体	13 振替休業日	14 弁当の日 郡中総体予備日 郡中総体報告会	15 弁当の日 5時間授業 郡中総体予備日 あいさつ運動(1年)	16	17	18
19 町総合防災訓練	20 私服期間	21 PTA本部役員会 19:00	22 5時間授業 郡陸上大会壮行式	23 弁当の日 郡陸上大会	24 振替休業日	25
26 部活動停止期間(~6/30)	27	28	29 5時間授業 職員会議	30	7/1 定期考査① あいさつ運動	